



El nuevo proyecto de Uría Menéndez con Carbon2Nature: la plantación de “El Bosque Uría”

Uría Menéndez y Carbon2Nature, empresa del grupo Iberdrola, han anunciado hoy la puesta en marcha de El Bosque Uría, un ambicioso proyecto de impacto ambiental y social que consolida su compromiso con la sostenibilidad, la biodiversidad y la acción frente al cambio climático.

La firma del acuerdo ha tenido lugar en la sede de Iberdrola en Madrid, con la participación de Santiago Martínez Garrido (secretario general y del Consejo de Iberdrola), Agustín Delgado (director de Tecnología de Iberdrola), Jesús Remón (socio presidente de Uría Menéndez) y Salvador Sánchez-Terán (socio director de Uría Menéndez).

El Bosque Uría representa un paso decisivo en la estrategia climática de Uría Menéndez, que persigue alcanzar la neutralidad de carbono antes de 2030. Esta hoja de ruta combina medidas internas de eficiencia con proyectos certificados de absorción de carbono, en línea con el Acuerdo de París y el Pacto Verde Europeo.

“El Bosque Uría es un reflejo de nuestros valores y del futuro que queremos

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |